

# REPORTER

## Komandan Korem 084/BJ, Pimpin Serah Terima Jabatan Kasi Pers Kasrem

N. Wijanarko - [JATIM.REPORTER.CO.ID](http://JATIM.REPORTER.CO.ID)

Sep 14, 2022 - 12:42



SURABAYA.- Jabatan Kasi Pers Kasrem 084/BJ pagi ini diserahkan. Prosesi serah terima dipimpin langsung oleh Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.Kom., M.M. bertempat di Makorem 084/BJ Jl. A. Yani No. 1 Surabaya. Rabu (14/9/2022).



Jabatan Kasi Pers diserahkan terimakasih dari Kolonel Inf Agus Supriyanto kepada Kolonel Arm. Aprianko Suseno, S. Sos., kepada pejabat lama, Danrem memberikan apresiasi dan ucapan terima kasihnya atas dedikasi dan kinerjanya selama ini dalam bertugas di lingkungan Korem 084/BJ.



"Saya selaku Komandan Korem 084/BJ dan pribadi menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya karena selama ini telah mampu menyelesaikan tugas dan tanggung jawab jabatannya dengan penuh dedikasi dan loyalitas yang tinggi." kata Danrem



Dengan jabatan baru yang akan mereka emban nanti, Danrem juga berharap dapat dimanfaatkan untuk mengembangkan segala kemampuan yang dimiliki dalam menjalankan tugas dan pengabdian serta karier di satuan ini guna mendukung kemajuan organisasi TNI AD di masa yang akan datang.

Selanjutnya Danrem mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas kepada pejabat yang baru di jajaran Korem 084/BJ, serta berharap mereka mampu melaksanakan tugas tersebut dengan baik.

"Selamat bertugas, saya yakin dan percaya dengan berbekal pengetahuan dan pengalaman tugas yang pernah diemban sebelumnya, saudara akan mampu melaksanakan tugas ini dengan baik dan lancar." tegas Danrem.

Lebih dari itu, dirinya ingin agar tugas dan amanah tersebut dapat diemban dengan penuh dedikasi dan loyalitas yang tinggi, agar mampu meningkatkan keberhasilan dan torehan prestasi yang telah diraih oleh pejabat sebelumnya.

Pada kesempatan tersebut Danrem 084/BJ menyampaikan penekanan kepada seluruh prajurit Korem 084/BJ dan jajarannya, agar tetap Solid dan tidak terprovokasi oleh issue-issue yang sengaja dihembuskan oleh pihak-pihak tertentu yang tidak bertanggung jawab. Pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI. Dukung penuh program-program yang telah dicanangkan oleh Kepala Staf Angkatan Darat untuk kemajuan dan kesejahteraan bangsa dan negara.

"Loyalitas TNI tegak lurus kepada pimpinan, jaga kekompakan dan soliditas satuan, jangan terprovokasi oleh pernyataan-pernyataan yang dilontarkan oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab yang sengaja ingin memprovokasi TNI. Dukung penuh kebijakan-kebijakan KSAD bapak Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, demi keutuhan dan kemajuan NKRI yang kita cintai ini." Pungkas Danrem.